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Résume :

Le roman Al-Hawat et Al-Qasr de Taher Watar fait partie des romans
algériens contemporains dans lesquels les manifestations du
miraculeux ont émergé.C'était un exemplaire de mes recherches.
Apres j'ai abordé le concept du miraculeux, ses sources, et la
problématique du terme dans les romans arabes et algeriens, surtout
dans la premiere partie.Dans le roman Al-Hawat et Al-Qasr dans la
littérature arabe, j'ai navigué vers Il'¢tude du conte de fées, la
biographie populaire,Dans le roman et au théatre, je 1'ai trouvée
incarnée dans ces personnages de fiction miraculeux et dans des
¢vénements extraordinaires. Cependant, le lieu et le temps n'€taient

pas appelés miraculeux dans la plupart des cas.



Mots clés :miraculeux , roman , conte de fées , biographie populaire

Abstract :

The novel Al-Hawat and Al-Qasr by Taher Watar is among the
contemporary Algerian novels in which the manifestations of the
miraculous have emerged , It was a model for my research , After I
touched on the concept of the miraculous, its sources, and the
problematic of the term in the Arabic and Algerian novels, especially
in the first part , In the novel Al-Hawat and Al-Qasr in Arabic
literature, I sailed to the study of the fairy tale, the popular biography ,
In the novel and in the theater, I found her embodied in these
miraculous novel characters and in extraordinary events, but the place

and time were not called miraculous in most cases

Key words : miraculous , novel , popular biography , fairy tale
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